
   Eine tolle Gemeinschaft…erfolgreiche Wintersaison…            

                                           und Turnierluft schnuppern 
 

Nachdem wir unsere Beachsaison Mitte September beendeten, ging es hochmotiviert in die 

Wintersaison. Donnerstags, wie auch freitags konnte immer ein volles Feld verzeichnet werden. Es 

musste, bis Redaktionsschluss, nur ein einziges Training aufgrund zu geringer Personenzahl 

abgesagt werden. Allerdings nutzen wir diesen „freigewordenen“ Abend, um in unserer neuen 

Pizzeria „Costa Rei“ im Turnerheim gemeinsam zu Essen. (sehr lecker und nur zu empfehlen!) 

 

Der Jahresabschluss der Volleyballabteilung wurde im November, wie auch die Jahre zuvor, im Kasino der Bundeswehr 

gebührend gefeiert. Knapp 80% aller Mitspieler der Abteilung folgten der Einladung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Auch auf dem Feld stimmt die Gemeinschaft. Trotz 

einiger kleiner Sticheleien und hitzigen Wortgefechte 

über die Aufgabenverteilung der Spielpositionen (die 

natürlich dazu gehören), haben wir stets Spaß am  

Spiel und freuen uns über jeden Neuzugang, der 

den Weg zu uns in die Gruppe findet.  

 

Hier nochmals unsere Regularien für potenzielle 

Neuzugänge: 

2-3 Probetrainings in Absprache mit Hermann oder 

Marco sind kein Problem. Danach sollte die 

Entscheidung über eine Vereinsmitgliedschaft 

getroffen werden. 

Weitere Informationen hierzu, sowie die aktuellen 

Berichte findet Ihr auch auf der Internetseite des 

Vereines in unserer Sparte „Ballsport - Volleyball“.  

 

Über den Jahreswechsel hatten wir dann eine „kleine“ 

Trainingspause zwischen den Feiertagen und am 

09.01.2025 wurde das Training wieder aufgenommen. 

Wurde auch Zeit, um den Weihnachtsspeck wieder 

loszuwerden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Erst am vollgedeckten Tisch…          ..… dann in gemütlicher Runde …..                  ….. ein gemütlicher Abend 

Warten auf Anpfiff Impressionen vom Feld 
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Gleich zu Jahresbeginn konnte dann auch ein kleines 

       Team, bestehend aus Alicia, Jessie, Florian und Marco  

  ihr Können beim „Klickerturnier“ in Bad Sobernheim unter 

Beweis stellen. 

  Lustige Idee, anhand von bunten Klickern, die 8 

Mannschaften aus allen Spielern der verschiedensten 

  Vereine ziehen zu lassen. Somit landeten Alicia und Florian im 

Team „Blau“ und Jessie und Marco im Team „Lilia“. 
 

 Ergebnis:   4. Platz für die Lilanen und 

                      5. Platz für die Blauen 
 

  Leider kam es nicht zum direkten Duell Blau gegen Lila. Aber 

es hat richtig Spass gemacht und gerne nächstes Mal wieder. 

Dank an die „Trimmer Bad Sobernheim“ fürs organisieren. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Beim Neujahrsempfang trafen sich dann alle wieder 

zum gemeinsamen Umtrunk und Frühstücksbrunch. 

Schade, dass nicht alle teilnehmen konnten, aber man 

bekommt leider nie alle an einen Tisch.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

Und zum Start ins neue Jahr gab es noch drei neue 

       Volleybälle für die Freitagsgruppe. 

        

 

       Also ran ans Netz! 
 

 

 

       Euer Marco Justinger 

 

 

 

 

 

 

Termine: 
ab Mai  - Eröffnung der Beachsaison 
17. Mai 2025 -  Familientag auf dem Familiensportpark 
05. Juli 2025 -  3. Beachturnier auf dem vereinseigenen Beachplatz 

Florian 

Jessie 

Marco 

Einfach ein schöner Sonntag….. und die Vorfreude auf den nächsten gemeinsamen Familientag  
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Gut besuchte Volleyball-Trainings…. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

Nach den Weihnachtsferien läuft es wieder sehr gut mit dem 

Donnerstags- und Freitags-Training. Wir können fast immer    

6 gegen 6 spiele, was – na klar – optimal ist. 

Aber 14 oder 16 Teilnehmer an den Trainingstagen sind     

auch keine Seltenheit. Dann wird halt mit Auswechslung   

gespielt oder in 3 Mannschaften eingeteilt. 

 

Man sieht auch ganz gut auf unseren Bildern, dass ebenso 

außerhalb des Volleyballspielens was los ist. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Zum Beispiel hatte Günter zu seinem Geburtstag etwas 

Leckeres mitgebracht. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Des Öfteren besuchen wir unsere Vereinsgaststätte „Costa 

Rei“, was wir nur allen empfehlen können. Das Essen ist 

super lecker und die Auswahl riesig. 

Und 

wieder hat 

ein neuer 

Spieler 

den Weg 

zu uns 

gefunden. 

Lukas 

sei in 

unseren 

Kreisen 

willkom- 

men! 

Bedanken möchten wir uns ebenfalls bei unseren Handball 

Mädels. Sie hatten uns ermöglicht, zweimal freitags zu trai- 

nieren, als die Heidensteil-Halle durch die IKG belegt war. 

 
 

Das nächste große Treffen war unser 

 

Familien -Sommertag (17.05.2025) 

auf dem ITV Sportgelände am Klettergarten. 

 

Hier folgt dann, wie immer, ein Bericht in der nächsten Aus- 

gabe „ITV Aktuell“, Heft 3. 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                               Hermann Mörscher 

 

Zur Info! 
 

Unsere ITV Homepage ist jetzt von uns 

Volleyballern immer aktuell gepflegt. Das wurde in 

den letzten Jahren etwas vernachlässigt. 
 

Florian beim Stellversuch 

Frank beim Schmetterschlag 

Susanne beim Aufschlag Wo ist der Ball 
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